

## 鴻巣市小学校陸上競技大会

10月16日（金）に市内の6年生（約1000人）が鴻巣市陸上競技場に集まりました。箕田小の6年生も、各自が選んだ種目に挑戦し、練習してきた成果を全員発揮することができました。



## AED講習会



### AED講習会

10月22日（木）に鴻巣消防署3名をお招きして、AED講習会を体育館で実施しました。PTAの動員の保護者の皆様と教職員が講習を受け、いざという時にAEDを作動出来るように役割分担をして行いました。大切な家族や児童の命を守るためのとても有意義な講習会でした。

## 玄関横の枯山水について

本校の職員玄関と5・6年生昇降口の間にあるブリッジの下に枯山水があります。毎日、6年生が清掃活動で整備しています。学校が休みの土曜日や日曜日、祭日の翌日の朝には枯山水が踏み荒らされた状態になっていることがあり、大変残念に思っております。

今後とも、学校の環境整備に児童とともに取り組んでいきたいと思っておりますので、地域の皆様にもご理解いただき、ご協力をお願いいたします。



## 学校再開に伴う感染症・学習保障等に係る支援事業

今年度「学校再開に伴う感染症・学習保障等に係る支援事業」で箕田っ子ルーム、少人数教室、教育相談室にエアコンを設置することができました。また、運動会で使用したテント二基も購入することができました。大切に使いしていきたいと思っております。